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De Facultad y la RESOLUCIÓN RECTORAL N° 7325-2020-UNFV DE FECHA 

15.05.2020) 

En la ciudad de Lima, Siendo las 20.05 horas del día miércoles   14 de diciembre  del año dos mil 
veintidós, mediante la Plataforma Virtual Microsoft Teams, se dio inicio a la Sesión Ordinaria de 
Consejo de Facultad bajo la Dirección del Dr. Franco Raúl Mauricio Valentín  quien  antes de 
empezar la sesión ordena al Secretario Académico de la Facultad, Mg. Eloy Javier Mendoza 
García  a pasar lista de asistencia de los señores integrantes  del Consejo de Facultad,  la cual 
permite  verificar la asistencia  de los siguientes Docentes Consejeros:  DR. FRANCO RAÚL 
MAURICIO VALENTÍN, Dr. ROMAN MENDOZA LUPUCHE, Dr. NEME  PORTAL BUSTAMANTE, 
Dr.  DUARTE QUIÑONES LOZANO, Mg. JORGE ADALBERTO MANRIQUE GUZMAN, Mg. HUGO 
JOEL PEREZ SUASNABAR y  Mg. LUIS ALBERTO CAFFO GELDRES con lo cuales se permite el 
desarrollo de la sesión programada por estar cumpliéndose con lo establecido en el reglamento.  
 
El   Señor Decano inicio a la sesión mediante unas palabras de reconocimiento para luego pasar 
a la siguiente programación:  
 
                  a) LECTURA Y APROBACIÓN DE ACTAS ANTERIORES 
   
La lectura del ACTA DE SESIÓN N° 19 fue postergada para la siguientes sesión de Consejo de 
Fcultad 
 
AGENDA  
   
01Proveído N° 1168-2022-D-FO-UNFV que contiene el Oficio N°336-2022-EP-TR-FO-UNFV de 
fecha 05.12.2022, fecha de proveido 13.12.2022,expediente N°061557-2022, 
recurrente:DIRECTOR DE LA ESCUELA PROFESIONAL FO-UNFV, asunto: REMITE CUADRO DE 
VACANTES PARA EL PROCESO DE ADMISIÓN 2024 Y PERFIL PROFESIONAL ACTUALIZADO DE 
LA CARRERA DE ODONTOLOGÍA. El Señor Decano invita al Director  de Escuela Profesional, Dr. 
Roman Mendoza Lupuche para que exponga dicho cuadro, quien manifestó que todo se ha 
realizado de acuerdo a las normas haciendo incapie que cada año se reduce la cantidad de 
alumnos. Ante la pregunta a los señores Consejeros si es que existía observación al respecto, 
nadie levantó la mano en señal de observación, razón por la cual se procedió a llevar a cabo la 
votación para su aprobación. RESULTADO: APROBADO POR UNANIMIDAD  
 

 
02Proveído N° 1169-2022-D-FO-UNFV que contiene el Oficio N°513-2022-GYGE-FO-UNFV de 
fecha 12.12.2022, fecha de proveido13.12.2022, expediente N° 067608-2022, 
recurrente: JEFE DE LA OFICINA  DE GRADOS Y GESTIÓN DEL EGRESADO FO-UNFV, 



asunto: Remite 01 expediente del Bachiller CAMACHO JIMENEZ, ALFREDO RICARDO para que 
se DECLARE EXPEDITO para optar el Titulo  Profesional de Cirujano Dentista, el cual debe ser 
visto ante el Consejo de Facultad. Ante la pregunta a los señores Consejeros si es que existía 
observación al respecto, nadie levantó la mano en señal de observación, razón por la cual se 
procedió a llevar a cabo la votación para su aprobación. RESULTADO: APROBADO POR 
UNANIMIDAD  
 

 
03Proveído N° 1170-2022-D-FO-UNFV que contiene el Oficio N°514-2022-GYGE-FO-UNFV de 
fecha 12.12.2022, fecha de proveido 13.12.2022, expediente N°   064056-2022,  recurrente: 
JEFE DE LA OFICINA  DE GRADOS Y GESTIÓN DEL EGRESADO FO-UNFV asunto:, Remite 01 
expediente del Bachiller ORE TENAZOA, HENDERSON JUNIOR para que se DECLARE EXPEDITO 
para optar el Titulo  Profesional de Cirujano Dentista, el cual debe ser visto ante el Consejo de 
Facultad. Ante la pregunta a los señores Consejeros si es que existía observación al respecto, 
nadie levantó la mano en señal de observación, razón por la cual se procedió a llevar a cabo la 
votación para su aprobación. RESULTADO: APROBADO POR UNANIMIDAD  
 
 
DESPACHO  
   
01Proveído N° 1176-2022-D-FO-UNFV que contiene el Oficio N°343-2022-EP-FO-UNFV de 
fecha 12.12.2022, fecha de proveido 14.12.2022 expediente N°, 066732-2022, recurrente: 
DIRECTOR DE LA ESCUELA PROFESIONAL FO-UNFV, asunto: RESERVA DE MATRICULA para el 
Periodo Académico 2022-2 de la estudiante: MALPICA GARCIA, ELIZABETH MELANIE Ante la 
pregunta a los señores Consejeros si es que existía observación al respecto, nadie levantó la 
mano en señal de observación, razón por la cual se procedió a llevar a cabo la votación para su 
aprobación. RESULTADO: APROBADO POR UNANIMIDAD .   

 
02Proveído N° 1177-2022-D-FO-UNFV que contiene el Oficio N°342-2022-EP-FO-UNFV de 
fecha 12.12.2022, fecha de proveido14.12.2022, expediente N° 066555-2022, recurrente: 
DIRECTOR DE LA ESCUELA PROFESIONAL FO-UNFV, asunto: RESERVA DE MATRICULA para el 
Periodo Académico 2022-2 del estudiante: MONTES PEREZ, DANNY DAVID. Ante la pregunta a 
los señores Consejeros si es que existía observación al respecto, nadie levantó la mano en señal 
de observación, razón por la cual se procedió a llevar a cabo la votación para su aprobación. 
RESULTADO: APROBADO POR UNANIMIDAD  
 
 
03Proveído N° 1178-2022-D-FO-UNFV que contiene el Oficio N°0148-2022-DAV-REMOTO-FO-
UNFV de fecha 12.12.2022 fecha de proveido, 14.12.2022, expediente N° 062636-2022, 
recurrente:   DIRECTOR DEL DEPARTAMENTO ACADÉMICO FO-UNFV,  asunto: 
FORMATO DE SOLICITUD DE LICENCIA CON GOCE DE HABER presentada por el Servidor 
Docente Ordinario: LUCY DEL PILAR CHIONG LAM . El Señor Decano, Dr. Franco Raúl Mauricio 
Valentín  indica que esta solicitud fue presentada el 15 de Noviembre pero Recursos Humano 
devolvió dicho documento, el cual ya fue corregido indicando que su reemplazo fue la Mg. 
Mariela Romero Velarde. Ante la pregunta a los señores Consejeros si es que existía observación 
al respecto, nadie levantó la mano en señal de observación, razón por la cual se procedió a llevar 
a cabo la votación para su aprobación. RESULTADO: APROBADO POR UNANIMIDAD  
 
 
 
 
  



INFORMES 
 
El Señor Decano informa 

1.  Que por parte de la Rectora teniendo en cuenta los hechos vandálicos que están 
sucediendo en la actualidad, ha determinado que todos loscursos pasan a la virtualidad 
en toda la Universidad, que habrá un cronograma de asistencia delmpersonal 
administrativo.Que no podrá ingresar ningún estudiante a la facultad., que para ingresar 
deberá estar acompañado de un docente. 

2. Que el lunes 12 del presente se ha firmado convenio con el Hospital de la Marina  y que 
los alumnos de Internado Hospitalario podrán hacer sus prácticas en dicho hospital. 

3. Que se ha firmado convenio con el Hospital “Guillermo Almenara”  el cual facilitara el 
Internado Hospitalario de nuestros alumnos. Hizo incapie que en este proceso fue el Dr. 
José Quiñones Duarte quien ofrecio una gran ayuda. 
 

PEDIDOS 
 
No se presentaron ningún pedido. 
 
Siendo las 20.47   horas, el Dr. Franco Raúl Mauricio Valentín, previo agradecimiento a Dios y a 

la sala, da por terminado la sesión de consejo de facultad. 

 


